

Frühschoppen mit der SOS-Band

„Swing-Rock-Pop-Musical-Movie“



Die SOS-Band bei einem ihrer Auftritte.

Foto: hfr

Schönberg (pmi). Die in den 1920iger Jahren in den USA aufgekommenen und für die Swing-Ära stilprägend gewordenen Bigbands sind das große Vorbild des Swinging Orchestra Schönberg, auch bekannt als SOS-Bigband. Die Amateurmusiker fühlen sich aber nicht nur dem Swing verpflichtet. Vielmehr haben in den letzten 18 Jahren darüber hinaus viele Musikstücke aus den Genres der Rock-, Pop-, Musical- und Filmmusik ihren Weg in das Repertoire der Band gefunden. War die SOS-Bigband bisher ausschließlich

mit reinen Instrumentalnummern zu hören, so erklingen seit dem Sommer letzten Jahres nun auch Bigband-Arrangements mit Gesang. Hören können Liebhaber der Bigbandmusik diese und viele weitere Musiktitel am Sonntag, 13. April ab 11 Uhr auf dem Kornboden in Schönberg. In Zusammenarbeit mit dem Kornbodenteam und der befreundeten Hamburger Bigband The Openers veranstaltet die SOS-Bigband einen Frühschoppen, der unter dem Motto „Swing-Rock-Pop-Musical-Movie“ steht.